



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, den 04.05.2018

**Anfrage:
Jahrelanger Wohnungsleerstand in der Claude-Lorrain-Straße 9?**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

nach Angaben von Nachbarn stehen in dem Mietshaus Claude-Lorrain-Straße 9 drei Wohnungen seit mehr als sechs Jahren leer. Absichtlicher Wohnungsleerstand ist eine Art der Zweckentfremdung von Wohnraum, die Stadt München hat Zweckentfremdung von Wohnraum in einer eigenen Satzung verboten.

Zu dem konkreten Fall Claude-Lorrain-Straße 9 bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist der jahrelange Leerstand von drei Wohnungen in der Claude-Lorrain-Straße 9 im Wohnungsamt bereits bekannt?
2. Wurde bereits geprüft, ob es sich bei dem Leerstand um eine Zweckentfremdung handelt?
3. Falls ja: Wie war das Ergebnis dieser Prüfung? Wie begründeten die Eigentümer den Leerstand?
4. Falls nein: Bis wann ist mit einem Ergebnis durch das Wohnungsamt zu rechnen?

Brigitte Wolf (DIE LINKE)

Cetin Oraner (DIE LINKE)